

Babinsa Guluk-Guluk Kejar Cakupan Vaksinasi Hingga Tingkat Dusun

Achmad Sarjono - SUMENEP.INDONESIASATU.ID

Dec 26, 2021 - 22:19



SUMENEP - Proses layanan vaksinasi Covid-19 di Kecamatan Guluk-Guluk, Kabupaten Sumenep, kini menyasar hingga tingkat dusun. Petugas Nakes yang di dampingi Babinsa Koramil 0827/07 Guluk-Guluk Sertu Marko memberikan pelayanan langsung pada masyarakat di Dusun Gunong Desa Bragung, Minggu (26/12/2021).

Pelaksanaan vaksinasi sendiri dilakukan dengan melalui empat tahap

pendaftaran hingga observasi dengan proses prokes ketat.

Babinsa Sertu Marko yang sedang mendampingi mengaku senang karena pelaksanaan vaksinasi di dusun Gunong mendapat apresiasi warga yang cukup antusias. Menurut dia, dengan digencarkannya vaksinasi sampai lingkup terkecil akan meminimalisir munculnya kasus-kasus baru.

"Sehingga kemungkinan terjadinya kluster tingkat dusun bisa diatasi dengan semangat vaksinasi yang dilakukan oleh warga seperti ini. Saya kira ini bisa menjadi contoh bagi desa-desa lain," ujar Sertu Marko

Meskipun kini Kabupaten Sumenep masih di Zona PPKM Level 3 Jawa Timur, tak menyurutkan langkahnya bersama Nakes dan instansi terkait untuk terus mengajak warga mengikuti vaksinasi.



Menurutnya, kolaborasi dengan pihak terkait harus dilakukan dengan baik dalam menangani kasus Covid-19 di Kecamatan Guluk-Guluk untuk meningkatkan capaian vaksinasi.

"Kasus covid bisa segera teratasi dengan kerja sama yang baik dengan pihak terkait. Dan terbukti hari ini sebanyak 100 orang yang sudah di vaksin," ucapnya.

Menurut, Babinsa Sertu Marko untuk menurunkan kasus covid cukup dengan kesadaran masyarakat untuk terus terbiasa mematuhi protokol kesehatan seperti selalu menggunakan masker, mencuci tangan, menjaga jarak, menghindari kerumunan.

"Harapanya kepada warga tidak usah disuruh suruh, tidak usah dipelototi oleh Babinsa-Bhabinkantibmas, cukup sadar kemana mana pakai masker dan hindari kerumunan, makan kasus penularan covid-19 sulit terpapar," tambahnya. (**)